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PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR SINVAL RIBEIRO ALAVES 

NO GRANDE EXPEDIENTE 

 

Senhor presidente, nobres colegas, gostaria aqui de cumprimentar todos serventuários da nossa 

casa as pessoas na pessoa do nosso presidente Oriel cumprimentar também nosso 

representante mirim, que esta aqui hoje desculpe eu esqueci seu nome Adilson, Adilson que 

representa a nossa, a nossa moçada ai obrigado pela a sua presença e pra mim eu fico 

envaidecido com a sua presença aqui gostaria que tivesse mais pessoa tá. Senhor presidente é 

eu só complementando aqui o que o nobre correia falou de fato e exatamente isso eu acho que 

se tem dinheiro na conta tem que ser feitas as correções devidas e necessárias naquele campo 

de areia sintética é nós precisamos exatamente disso tá de grama sintética por que não é 

possível que fique  e com problemas já que existe só um campo na nossa cidade para que as 

pessoas possam esta e trabalhando, trabalhando as atividades esportiva naquele campo 

sintético então eu acredito o seguinte quero acreditar e espero não esta enganado que esse 

problema vai ser elucidado e de imediato por que eu acredito que esse dinheiro deve estar na 

conta que é uma conta específica para ta fazendo essa manutenção senhor presidente nobres 

colegas eu só gostaria aqui de saudar mais uma vez a cada um de vocês vereadores e dizer que 

nessa legislatura nós estamos iniciando ultimo ano legislativo do nosso mandato tenho certeza 

que nós estamos fazendo se não estamos fazendo cem por cento aquilo que nós poderíamos 

estamos fazendo aquilo que é possível e dizer a nossa população que nós estamos sempre a 

disposição para tá discutindo os problemas do município por que é só através da cobrança da 

exigência da prestação de um serviço de qualidade e de fato nós vamos conseguir construir 

uma sociedade mais justa e mais fraterna lembrar também que agora no dia 18 e o dia nacional 

ao combate ao, ao alcoolismo e dizer que isso é um problema seriíssimo na nossa quando a 

pessoa não consegui se desvencilhar desse problema que e o álcool causa problema pra muita 

gente principalmente para os seus familiares então que esse dia seja um dia de reflexão para 

todos nós que a gente possa e em nossas orações pedir isso seja extirpado da nossa sociedade o 

quanto antes. Senhor presidente eu também gostaria aqui só de fazer menção também uma 

indicação minha pedindo ao senhor prefeito que é o chefe do executivo municipal que seja 

implantada de imediato o piso nacional do magistério da ordem de 12.84% que é a correção 

feita para o ano de dois mil e vinte, lembrando que muitas vezes as pessoas falam de aumento 

de salário na verdade não é um aumento de salário e uma correção e que é feito ano após ano 

uma política de estado que vem sendo praticado e já alguns anos e que procura e que tem como 

objetivo recuperar e o prestigio a dignidade nessa classe se não a mais importante, mais uma 

das mais importante da nossa sociedade que são os nossos professores e professoras que tem 

como obrigação primaria e primazia de formar a nossa sociedade não tem outra profissão que 

comece desde os primeiros anos das nossas crianças ao interessar a formar e a criar cidadão 

no nossa sociedade que não sejam os professores nós sabemos com grande e a dedicação 

desses profissionais dedicação e amor pela a profissão que tem mais nós também reconhecemos 

que o estado brasileiro tem ao longo de decênio não priorizaram a educação e também não 

levando em consideração a importância desses profissionais na formação dessa sociedade 

graças e a essa política de reparação dos prejuízos primeiros financeiros mais depois morais e 

de estímulos que os professores vem sofrendo de longas datas essa recuperação vem sendo feita 

de forma gradativa e lenta mais ainda bem que vem sendo feita ano após ano esse ano não 

pode ser diferente o municipio ele tem necessariamente que dar prioridade absoluta para a 

implantação do piso do magistério dos nossos profissionais da educação do nosso município, 

isso e um dever do estado e um dever do municipio com vista a melhoria da qualidade do 

ensino das nossas crianças, lembrar espero que o nosso municipio adote essa política que visa, 

que visa tomar o fundo, tornar o fundo de manutenção e desenvolvimento da educação 

FUNDEB,de valorização aos profissionais uma política permanente uma política de estado 

com maior aposte financeiro, para financiar todas as etapas de modalidade educação do nosso 

pais, não é possível que o país que almeje se tornar um país de primeiro mundo um pais 

desenvolvido trate o sistema educacional, trate os seu profissionais de educação como sendo 

um pais de terceiro mundo isso jamais e inconcebível que um país pense dessa forma e aja com 

seu profissionais de educação com tanto desprezo então e por isso que estou fazendo aqui esse 

relato pedindo ao executivo municipal que não meça esforço para tá implantando piso do 
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magistério dos nossos servidores professoras e professores do municipio do Vale do Anari 

ainda esse mês e de fevereiro e retroativo a primeiro de janeiro lembrando senhores vereadores 

nobres colegas e as pessoas que estão aqui na plateia dona Maria Bezerra minha esposa e o 

Adilson e isso dizer o seguinte que segundo a Pnad que e a pesquisa nacional de a mostra de 

domicílios também do IBGE  de 2019 e do censo escolar  o Brasil possui cerca de 77 milhões de 

pessoas com mais de 18 anos de idade sem ter concluído a educação básica isso é uma lastima 23% dos 

jovens entre 15 e 17 anos não estudam e nem trabalham; mais de 60% das crianças entre 0 e 3 anos de 
idade não frequentam a creche; quase três milhões de meninas e meninos de 15 a 14 anos são vítimas do 

trabalho infantil e estão fora da escola. Ademais, os/as professores/as brasileiras estão entre os que detêm 

menor remuneração entre as nações desenvolvidas ou em processo de desenvolvimento, ao mesmo tempo 
em que cumprem as maiores jornadas de trabalho em sala de aula, convivendo com a violência e com 

condições de trabalho extremamente precária. A maior parte dos funcionários da educação carece de 
reconhecimento e valorização profissionais e é exatamente isso que o nosso município de Vale do Anari 

esquecendo a situação do restante do país tem como prioridade absoluta os nossos profissionais da 

educação fazendo justiça e aplicando de imediato esse piso nacional do ano 2020 da ordem dos 12.84% 
diante dessa realidade e dos compromissos assumido,na contramão dessa gigantesca demanda 

socioeducacional, o Brasil mantém entre as nações com menor investimento per capita por estudante na 

educação básica da ordem de US$ 9.600 e a média anual dos país que compõem ao OCDE contra US$ 
3.860/do nosso país isso é um absurdo que a nação Brasileira faça isso com a educação . Já a média 

salarial do magistério brasileiro no nível básico de ensino foi de US$ 14.775 dólares no ano de 2018 – 
incluídos os encargos sociais – contra US$ 33.058 dólares no  países dessa mesma organização para 

cooperação do desenvolvimento  econômico, diante dessa realidade e dos compromissos assumidos em 

âmbito do Plano Nacional do magistério  da Lei 13.005, de 2014), sobretudo para equiparar a 
remuneração média do magistério com a de outras categorias com menos  formação em nível superior, de 

ampliar o piso salarial e de garantir a formação profissional e planos de carreira aos funcionários da 
educação, de incluir todas as crianças e jovens na escola pública e de ampliar a escolarização das 

pessoas adultas e o acesso da juventude na universidade e em cursos técnicos profissionalizante, de 

assegurar a oferta escolar sob o pilar do Custo Aluno qualidade, se junta à luta todos os gestores 
municipais e é disso que eu gostaria só de finalizar senhor presidente e pedir a cada um dos senhores que 

encampe  também essa luta na cobrança de que o executivo municipal possa tá implantando o mais rápido 

possível o piso nacional do magistério dos profissionais da educação do nosso municipio porque fazendo 
isso  nós estaremos contribuído estaremos com nossa consciência livre tranquila e soberana de estarmos 

contribuído para a melhoria da qualidade de ensino das nossas crianças dos nossos jovens e adolescente 
muito obrigado senhor presidente. 
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